

COMPETICIONES

LaLiga buscará un préstamo para financiar las pérdidas del fútbol español

El presidente, Javier Tebas, ha desvelado que plantean pedir un crédito para mitigar los efectos del Covid-19. La patronal trabaja para reanudar la temporada, pero será a puerta cerrada, lo que provocará unas pérdidas de 600 millones de euros.

Palco23
12 may 2020 - 20:00



LaLiga busca fórmulas creativas para financiar las pérdidas que se prevé que sufra el fútbol español durante las dos próximas temporadas. El presidente de la patronal, Javier Tebas, ha anunciado que trabajan en un mecanismo de financiación que permita absorber parte de los números rojos para que los clubes puedan mantener su posición de caja y devolver ese dinero en un plazo de dos años.

El esquema de la operación no está cerrado, aunque sí el objetivo último: evitar que un solo club del fútbol profesional español acabe colapsando. "Ningún club de fútbol español va a dejar de pagar sus compromisos", ha asegurado Tebas en un encuentro del Instituto Iberoamericano de Derecho Deportivo.

El dirigente no ha dado una previsión sobre cómo concluirá 2019-2020, pero sí ha

puesto un ejemplo de lo que plantea para 2020-2021 si los estadios continúan cerrados y se produce, por ejemplo, una pérdida de 600 millones de euros en ingresos. En este caso, propone que LaLiga solicite un préstamo de aproximadamente 200 millones, mientras que el resto se compensaría con el recorte de gasto.

“Alguna parte de las pérdidas vamos a intentar diluirlas por medio de financiación durante las próximas dos temporadas”, ha avanzado Tebas, quien ha dejado claro que un 70% del ajuste de los equipos debería conseguirse con una reducción de la masa salarial. ¿Cómo? Extendiendo los ajustes salariales que se han firmado en 2019-2020 y aprovechando el mercado de traspasos para aligerar plantilla.

Tebas ha confirmado que los participantes de LaLiga Santander y LaLiga SmartBank deberán extender a 2020-2021 los recortes, tal y como adelantó *Palco23*. Lo que hoy nadie sabe es en cuánto se situará un límite gasto en plantilla deportiva que para 2019-2020 alcanzó un récord de 3.208 millones de euros. Dependerá, sobre todo, de las estrategias para minimizar la caída de todas las partidas relacionadas con el *matchday* y la caja que se pueda hacer con algún traspaso.